



Le Kotel est un mur de soutènement du Mont du Temple. C'est l'un des seuls vestiges datant de la période du Beit HaMikdash à Jérusalem. Le Kotel était un centre spirituel pour le peuple juif, et il a été détruit deux fois. Pour cette raison, même si le Kotel n'est pas un vestige du Beit HaMikdash lui-même, il est devenu un symbole du peuple juif : tout comme le Kotel a réussi à survivre à de nombreux bouleversements au cours de l'Histoire, le peuple juif a également continué d'exister, envers et contre tout. C'est pourquoi le Kotel est considéré comme un lieu particulièrement important, vers lequel les Juifs se tournent pour prier et exprimer leur nostalgie depuis des millénaires. Pour chaque personne, le Kotel a une signification légèrement différente. Chacun s'y relie à sa manière : certains y voient un symbole historique et biblique, d'autres le considèrent comme un lieu unificateur du peuple juif, d'autres encore le voient comme un symbole culturel, etc. Il est également important de noter que ces dernières années, malgré les complexités que cela génère, de nombreux efforts sont déployés en Israël pour que chaque Juif puisse ressentir un lien avec le Kotel, et que tout le monde puisse y prier, aussi bien les hommes que les femmes.